

La gran comisión

“Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra”. Hch 1:8

Pastores, hermanos y amigos: les saludo en el amor de Cristo Jesús, agradeciéndoles siempre sus oraciones y ofrendas que hacen posible que nuestro Señor Jesús sea conocido donde no se ha predicado este evangelio de poder.

Cuatro meses en Perú. Les paso a comentar que realizamos el viaje a comunidades Ashánincas de la Región de Ucayali, en esta oportunidad con nueve hermanos chilenos, tres peruanos y dos argentinos, los hermanos chilenos profesores del Instituto Bíblico de las Asambleas de Dios de Chile, estudiantes del mismo, pastores de Iglesia de Santiago; la pastora Raquel, su mano derecha Anita, la misionera Elda Argüello quien organizó toda esta AVENTURA MISIONERA y quién le escribe.



En esta oportunidad visitaríamos cuatro comunidades. La salida de Lima y llegada a puerto de embarque en Atalaya fue toda una travesía. De Lima a Satipo, ocho horas de viaje, desde ahí hasta Atalaya, ocho horas en camioneta, tragando tierra, en un camino sin asfaltar y de curvas y contra curvas, casi 24 horas de viaje hasta llegar al lugar donde nos embarcaríamos para salir a las comunidades.

Habíamos salido dos camionetas desde Satipo, una camioneta había llegado pero faltaba la otra, la cual no sabíamos lo que había sucedido

que estaba tardando tanto. Como siempre Dios poniendo su mano, lo que había sucedido fue que se soltaron los pernos de la rueda y solo quedaban 2 de los cinco que llevan, el chofer alcanzó a darse cuenta de lo que estaba sucediendo y lo pudo solucionar antes de que se salga la rueda y sucediera una tragedia, Dios nos guardó.

Para sorpresa nuestra; el pastor Custodio de Atalaya había organizado una reunión en su iglesia y nos esperaba para que compartiéramos con los hermanos. Imagínense después de ese viaje en camioneta llenos de tierra, traspirados y cansados. Ir a compartir. El pastor, nos dijo: *“vénganse así y después se bañan, los hermanos lo están esperando en la iglesia”*.



Al otro día salida a la primera comunidad. La embarcación nos dejaría a la orilla del río, y nosotros teníamos que entrar a la comunidad caminando. La rutina es: uno o dos entran y el resto del grupo se queda hasta obtener el permiso, con el cacique o persona de autoridad de la comuna. Empezamos a caminar con la pastora Raquel, Ana su discípula y quien le escribe. Supuestamente Raquel conocía el camino, caminábamos y no había señal de vida.

La pastora, decía: “*me parece que nos perdimos*”, la selva se hacía cada vez más tupida, la huella se perdía, señal de que nadie transitaba por el lugar e hizo hacer que nos convenciéramos que estábamos perdido. Ana comenzó adelantarse y le hablábamos y no respondía, Raquel decía: “*se la comió el tigre*” después de caminar por una hora inciertamente, le dimos alcance a Ana y ella comenzó a decir: “*escucho música*”, comenzamos a vislumbrar un claro; y, ahí estaba la comunidad, al otro lado de una quebrada con aguas muy cristalina; muchos niños bañándose y jugando, dos jóvenes se acercaron en su canoas y nos pasaron al otro lado.



Después de hablar con las autoridades fueron en busca de la otra parte del grupo, Dios nos sorprendió en esa comunidad y en la otras tres; muchos niños fueron ministrados con la Palabra de Dios en diferentes formas. Personalmente individualmente, a través de los juegos, una bendición total en todo sentido de la palabra. -----



Lo sorprendente fue la reacción de la iglesia local en Atalaya, compartimos la palabra con ellos el día Lunes cuando llegamos, el día miércoles cuando llegamos de la primera comunidad, y el día sábado cuando finalizamos la actividad con las comunidades, compartimos de la gran comisión y de la efectividad del compartir el evangelio a bajo costo y que ellos son los más efectivos por estar enraizado en la cultura y por qué ya viven ahí y no le costaría culturizarse y habituarse, la sorprendente fue que siete hermanos pasaron para ir a las comunidades y más de veinte para apoyar en oración y buscar la forma de apoyar económicamente, muchos de ellos son profesores en las comunidades y ellos podrían ser los obreros o líderes en las comunidades que todavía no hay una iglesia.



En la orilla de los ríos Tambo, Ucayali y el Urubamba hay ciento de comunidades, muchas de ellas sin conocimiento de Cristo, otras sin iglesia y sin pastor. Atalaya es una ciudad portuaria y sería una base para difundir el evangelio por esos tres Ríos.

Hay mucho más para compartir y sería muy extenso, es por eso que les invito a que manden la invitación en Facebook a Alcancemos la Ultima Etnia, donde subo información más detalladas y fotos.

. Voz de Vania:

Cuando todo parece perdido, Dios muestra la puerta que nos lleva al milagro de una segunda oportunidad.

*Cuando colocamos **TODO** en las manos de **DIOS** nuestra salud, familia, sueños, finanzas y anhelos, comenzamos a ver milagros en nuestra vida. Mi familia en su totalidad son católicos, y eso me ha causada problemas a la hora de compartir con ellos, porque no aceptan mi nueva vida en Cristo Jesús.*

*Hoy recibí una **llamada** de mi sobrina, hija de mi hermano mayor me dijo que está asistiendo a una iglesia Evangélica, me mandó foto de su pastor, está muy contenta. Estoy viendo la repuesta de Dios que está haciendo un cambio en la vida de mi **familia**. Mi hermano trabajaba en el campo y poco tiempo podía esta con mi madre, que con la ausencia de mi padre, más su edad y algunas dolencias en su cuerpo, necesita más cuidado, en este mes **él** me comunicó que han puesto una panadería en su casa y que ya no se irá al campo y podrá atender más a mi madre. Dios está obrando en la vida espiritual, física y económica en mi familia. Se está manifestando en todo su poder, él escucha nuestras oraciones.*

*Dijo: “Jehová Dios de Israel, no hay Dios como tú, ni arriba en los cielos ni abajo en la tierra, que guardas el pacto y la misericordia a tus siervos, los que andan delante de ti con todo su corazón;” **1Re 8:23***

Hay cuatro formas que puedes colaborar para que se cumpla la gran comisión en Atalaya.

Primero: con tus oraciones, que los siete hermanos que dijeron ir, Dios le dé ánimo, fuerza; y los veinte que aceptaron el desafío de apoyar en oración y económicamente Dios les de estrategia y perseverancia; y muchos más se levanten para evangelizar en los tres ríos mencionados.

Segundo: con tu economía o recurso apoyando económicamente para que muchos más lleguen al conocimiento de la verdad.

Tercero: con tu vida, realizando un viaje a corto o largo plazo para llevarles el mensaje de vida y libertad.

La cuarta: es compartiendo esta carta **de oración** en una cartelera de tu iglesia, Departamento de Exploradores, Escuela Bíblica, Misionerita, Fraternidad de varones, MACEA, en el muro de tu Facebook, correo Email, Whassap, en tu programa de radio, en tu programa televisivo, en tu célula, en tu espiga o con tu familia y amigos.

Motivos de Oración, por:

- . **El** proyecto de Cuzco de traducir material de discipulado en Quechua.
- . **La** evangelización de las comunidades de la Región de Ucayali.
- . **Un** pronto retorno al pueblo de Atalaya para compartir con los hermanos que están dispuestos a evangelizar.
- . **Mi** madre Avelina , los médicos le recetaron una pastilla más fuerte para destapar sus arterias, que Dios le limpie y su corazón responda bien.
- . **Los** grupos Étnicos de Perú que todavía faltan alcanzar, Dios provea los recursos y las estrategias.
- . **Nuestras** vidas, la mía y la de Vania que Dios continúe dando fuerza y sabiduría, y más gracias para anunciar el evangelio.

Le saludamos desde el río Ucayali, sus misioneros Eduardo y Vania Zamorano Informando.

Si quiere ser parte de este proyecto haga llegar su ofrenda Opciones para enviar su ofrenda Personalmente Puede hacerlo en nuestra oficina, en Av. Rivadavia 4152 (C1205AAN), Ciudad Autónoma de Buenos Aires, de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 hs. Por depósito bancario En Banco Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Por giro postal o Cheque A nombre de Unión de las Asambleas de Dios, a Rivadavia 4152 (C1205AAN), Capital Federal. Por Transferencia Bancaria De no contar con ningún banco Santander Río en su zona o región, puede realizar una transferencia desde el banco que haya en su lugar, hacia el Banco Santander Río (Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios). Para realizar esta transacción, precisará los siguientes datos. CBU: 07 200 557 – 20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1 ,

Mandar copia del comprobante al correo del DNM, recibos@dnmargentina.org, Tel: 5411-4958-5095/5195 o por Fax 49585677 y decir que es para el Proyecto de Eduardo y Vania Zamorano, Traducción Biblia en Audio entre los grupos Étnicos, País Perú.

Mandar copia de tu deposito a mi correo: eazaguila@yahoo.com.ar y mi número telefónico 2396 15548014, Wasap de Argentina y numero de Perú 05190046455 En Facebook me puedes ubicar introducir Eduardo Zamorano y me mandas la invitación hay muchas más fotos y videos, de mi labor.